






















INTERPELLANZA LEGA UDC INDIPENDENTI – RISANAMENTO VESTOSCIA 
 
Egregi Signori Consiglieri Comunali firmatari, 
  
il Municipio ha preso atto dei contenuti dell’interpellanza del 18 ottobre scorso, incentrata sul recente 
avvenuto risanamento del sentiero Vestoscia, e volentieri risponde alle vostre suggestioni. 
  
L’apprezzamento espresso dagli interpellanti è stato condiviso da più cittadini che hanno trasmesso 
espressioni positive al Municipio al termine dei lavori effettuati. 
L’intervento è stato principalmente dettato dalla necessità di risolvere un problema di deflusso naturale 
delle acque proveniente da piogge torrenziali che tendevano ad allagare in modo preoccupante alcune 
porzioni di territorio sottostanti la parte del sentiero in cui si è intervenuti. 
Si è quindi provveduto a posare, oltre a quanto esteticamente bello visibile all’occhio del cittadino (terreno 
di calpestio, bordure e quant’altro, una sottostruttura fatta di alcuni pozzetti di raccolta dell’acqua collegati 
da canalizzazione, ciò per ovviare a quanto espresso. 
  
Si conviene con gli interpellanti che, apparentemente, il lavoro sul sentiero possa apparire non completo, 
ritrovandoci oggi con una situazione che prevede, per una porzione del percorso pedonale, una situazione 
sistemata a nuovo, mentre una seconda per logica conseguenza, appare non conseguente e omogenea 
rispetto al tutto. 
Ci permettiamo al proposito di segnalare che, ancora prima di ricevere l’interpellanza, e proprio per le 
stesse motivazioni in esso riportate, il Municipio, per tramite dell’Ufficio Tecnico e la sua Squadra, già aveva 
in programma un intervento sul sentiero Vestoscia. 
L’intervento si è esteso su un riordino e pulizia generale della tratta in questione, che già da settimane non 
corrisponde più alle immagini trasmesse e allegate all’interpellanza. 
  
Il Municipio informa che si è già messo in contatto con la Protezione Civile per attuare un intervento a 
completamento dell’intero sentiero. 
Il Comando della Protezione Civile ha già comunicato che l’attività per l’anno 2025 è piena ma si è ottenuto 
di principio una disponibilità per il prossimo mese di ottobre/novembre. 
  
Fatte queste considerazioni il Municipio risponde volentieri alle domande poste dall’interpellanza. 
  
Secondo il Municipio varrebbe dunque la pena dare omogeneità all’opera? 
Il Municipio concorda ed ha già intrapreso i passi in tal senso. 
  
Nelle ore notturne,,,,, (….)…. di illuminazione anche nei tratti più bui, al fine di percorrere in assoluta 
sicurezza il camminamento? 
Un’illuminazione ridotta esiste già e il Municipio valuterà se ci sia necessità di migliorarla al momento del 
prossimo intervento. 
  
Non da ultimo, a quando sono ammontati i costi di risanamento eseguito, per un’opera palesemente 
poco funzionale e non omogenea? 
Per questa prima parte dell’intervento, i costi sostenuti dal Municipio ammontano a CHF 3'927,35 
(comprensivi di personale, forza lavoro, trasporti, materiale utilizzato, sopra e sottostrutture) 
  
Speriamo cdi aver risposto in modo esaustivo all’interpellanza, il Municipio è a disposizione per qualsiasi 
necessità di complemento di informazioni. 
  
Con ossequi, 
  
Il Municipio 
 


